



# Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios de Investigación Matemática Vicent Caselles Real Sociedad Matemática Española – Fundación BBVA

Macarena Arenas

Miembros de la Presidencia, autoridades, distinguidos invitados.

Es un honor estar aquí con todos ustedes. Quiero comenzar expresando mi profundo agradecimiento a mi familia, cuyo amor y apoyo han sido fundamentales en cada etapa de mi vida.

Deseo reconocer especialmente a mi supervisor de doctorado, Henry Wilton, por su invaluable guía y consejos. También agradezco a mis colaboradores y amigos; su creatividad y aliento han enriquecido tanto mi trabajo como mi vida personal. A todos los matemáticos que han influido en mi desarrollo profesional, les agradezco por compartir su conocimiento y por fomentar un entorno de colaboración. Asimismo, quiero extender mi agradecimiento a la Real Sociedad Matemática Española y a la Fundación BBVA por otorgarme este reconocimiento.

La investigación matemática desempeña un papel crucial en nuestra sociedad. Nos enseña a pensar críticamente, a formular preguntas pertinentes y a abordar problemas con rigor y lógica. En un mundo cada vez más complejo e incierto, las habilidades analíticas que cultivamos a través de las matemáticas son más necesarias que nunca: nos preparan para enfrentar los desafíos contemporáneos y para tomar decisiones informadas.

Este premio es el fruto del esfuerzo colectivo de muchos. Estoy profundamente agradecida y comprometida a seguir contribuyendo al avance de las matemáticas.

Muchas gracias.